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! ! ! !与日本队三场比赛，郎平用了三套阵容。
中日女排精英赛之后，里约奥运会之前，在三
个月的时间内，中国女排还有两个比赛可以
试阵。一是瑞士女排赛，二是世界女排大奖
赛。但是，再试阵，也是个别位置的微调，相信
主要位置的人员变化并不会太多。从中日精
英赛看，阵容已经初露端倪。
主攻朱婷、张常宁，副攻袁心玥、颜妮，接

应曾春蕾、杨方旭，二传丁霞、魏秋月，自由人
林莉，应当会进入 !"人的名单，那么只有三
个名额可供郎平选择了。
主攻手惠若琪身体康复，已经回到了中

国女排。假如惠若琪真的如她所说“满血复
活”的话，相信郎平一定会带上她去里约的，
毕竟她的能力可以弥补一传的不足。去年世
界杯有 !#名队员参赛，郎平带了三名二传
手。而奥运会只能有 !"名队员参赛，显然不
可能带三名二传。如果仅带两名二传，竞争会
很激烈，或许丁霞和魏秋月胜出的机会更大。
在剩下的三个名额中，肯定会有一至两

个名额是给副攻的，病愈复出的徐云丽和杨
珺菁会有机会，而已经参加中日精英赛的徐

云丽机会更大些。
郎平可能会争取自由人位置上去两名队

员，因为后排防守和一传对于中国女排而言，
是重中之重。去年世界杯，中国女排就有两名
自由人随队。这样的话，自由人陈展去里约的
机会大增。不过，如果多去一名自由人，其他
位置就要削减一人。很可能合理的分配是三
名副攻，三名主攻，两名接应，两名自由人，两
名二传。 本报记者 李京红
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! ! ! !姚明和篮协不久前谈崩之后!

这次的 !"#联赛委员会暨投资人

会议再次成为焦点" 原以为双主无

法再谈的局面!有所松动!篮协有了

一点点善意"

尽管姚明代表中职联提出的整

体加入 !"#公司和取得赛事经营

权的两大要求仍没有得到篮协的同

意! 但篮协至少在原有的方案外又

拿出了一个新的方案!而且大家坐在一起!又

谈了一次!交换了各自的看法"

而且!昨天成立的#推进 !"#联赛改革

领导小组$!吸纳了部分俱乐部人士参加!姚

明也在这个小组的名单之中% 也就是说篮

协并没有将姚明关在联赛改革方案设计的

大门之外! 姚明与篮协还是有正常沟通渠

道的!尽管姚明的想法!篮协并不一定听得

进去"

这种情况已与姚明代表中职联与篮协第

二次沟通不欢而散的情况完全不同" 也许有

人说姚明放在这个&领导小组$中是篮协摆摆

样子!不过!从另一层面看!篮协虽不同意姚

明的观点! 但对姚明所代表的俱乐部老总们

的呼声!也无法完全视而不见%

第二方案的推出! 也许正是姚明们努力

的结果% 尽管成立职业联盟现在只是议议而

已!但早点放到议事日程!总比没有谈起好%

篮协能释放出一点善意! 表明姚明的努

力并没有白费% 没有姚明和中职联的声音!

!"#改革的进程!会更慢% 王志灵

! ! ! !昨天，在太原举行的 $%&联赛委员会暨
投资人会议上，中国篮协拿出了两个 $%&改
革方案，供 "'家俱乐部老总们探讨。
会上，篮协官员宣布了一条纪律，所有与

会者不能向媒体透露大家发言的内容，也不
能向媒体透露各自对改革方案的具体意见。
会后篮协在自己的官网上发布了一个新闻通
稿，披露了两套改革方案的基本思路。

整体加入与合并的区别
这个新闻稿初看之下，会让人产生篮协

态度有大变化的错觉，其实完全不是那回事。
与此前只有一个方案的情况相比，中国

篮协似乎与以姚明为代表的大多数俱乐部老
总们的想法稍近了一步。但仔细分析，这两个
方案一虚一实，无法满足姚明们的最低要求。
先看第一套方案，建议授权北京中篮巨

人广告中心（中国篮协下属独资企业）与中职
联公司合并，完成对公司的重组，重组后的公
司更名为中职篮联赛（北京）有限责任公司
（简称 $%&联赛公司）。

篮协下属公司与中职联合并，这是个新
的提法，颇有迷惑性。姚明牵头的由 !(家
$%&俱乐部组成的中职联公司的两大诉求
之一，不就是整体加入 $%&公司吗？合并和
整体加入有什么区别呢？
这当中其实有着质的区别。整体加入，就

是中职联公司还在，而且在新的 $%&公司
中，中职联占据 )*+的股份，篮协只有 *'+

股份。而合并，意味着中职联没有了，新公司
中原中职联的 !(家俱乐部和另两家俱乐部
均各占 *,-+的股份，篮协虽然仍占 *'+的股
份，但将成为占据主导权的最大股东。
这个方案，按姚明以前的说法，是换汤不

换药。如果真的实行了这个方案，中职联公司
就被篮协收编了。

组建职业联盟暂难操作
篮协的第二套方案是 $%&的参赛俱乐

部与中国篮协和有关方面一起，组建 $%&职
业联盟，在职业联盟的框架下成立商务和赛
事运营公司。

从成立 $%&公司到组建职业联盟有着
质的区别。$%&公司是没有赛事主办权的，

经营推广权也要由篮协授予。主办权作为
$%&最值钱的无形资产，仍在中国篮协手
中。但职业联盟不仅拥有赛事经营推广权，还
将拥有 $%&赛事主办权，也就是说 $%&的
一切均由职业联盟说了算。
这一步看上去迈得很大，但一两年内难

以实现。因为篮协强调：“这套方案目前的实
施条件不尽成熟，可能还会遇到一些政策、法
律层面的壁垒，如何推进仍需要更深一步讨
论。”而且，将来职业联盟怎么组建，也没有向
外界透露实在一点的内容。
篮协给人的感觉是重点推第一方案，而一

些圈内人士也有同感。毕竟第一方案操作起来
相对容易，篮协只要做通大多数俱乐部工作，
最终少数持反对意见的俱乐部也不会当让
$%&停摆的罪人，只能随大流。中职联内部并
不是铁板一块，最终结果是可以想象得到的。
即使真的会实行第二方案，姚明们的要

求也暂时不会得到满足。因为中职联希望能
在 $%&公司或职业联盟中占大股东地位和
取得经营推广权的要求，篮协已经明确宣布
不会接受，昨天的会上，也没有任何松动。

篮管中心主任信兰成昨天特别强调了避
免出现 $%&联赛国有资产流失问题，一上升
到这样的高度，姚明们想实现自己的联赛自己
经营的目标，或许更难了。 本报记者 王志灵

! ! ! !中国篮协提出的两套方案! 与篮协

此前会谈时所持的立场观点! 有了较大

的变化" 这为中职联与中国篮协的进一

步沟通!奠定了良好的基础"中职联一直

认可中国篮协在 !"#联赛改革当中的

领导和主导地位! 接下来中职联会继续

为改革献言献策! 努力推进各项改革措

施落到实处"

篮协拿出!"#改革两套方案

合并中职联姚明们会答应吗？
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女排奥运阵容初露端倪
中日精英赛郎平频试新阵

中职联的回应

! 中职联董事长兼总经理姚明'左(与李宁体育用品有限公司董事长李宁在会议期间交流
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